
All.A) 

Interventi relativi al punto n. 2) all’odg - seduta del 30/04/2024  

Alle ore 19:21, il Presidente avvia il dibattito sul punto 2. APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA 
GESTIONE PER L’ESERCIZIO 2023 AI SENSI DELL’ART. 227, D.LGS. N. 267/2000.. 

 

Interviene quindi VICESINDACO Mirko ROSSI: 

Grazie sindaco. 

Considerate le presenze e assenze, credo che non serva troppo starci a dilungare sulla spiegazione del 

rendiconto, considerato che la maggioranza ne è ampiamente a conoscenza, avendolo anche votato in 

giunta. 

Quello che mi preme lasciare come dichiarazione del Consiglio Comunale è che il bilancio del 2023 

certifica un ente in primis in assoluta salute per quanto riguarda l'ordine dei conti del Comune, ma la 

lettura non proprio asettica di quelli che sono i risultati di bilancio, danno anche un ente che nel 2023 

ha visto la messa a terra reale di una mole importantissima di investimenti. 

Basta guardare la parte accantonata e la parte vincolata e destinata agli investimenti rispetto all'avanzo 

libero di soli 25.000 euro. 

Quello che mi preme infatti sottolineare è il numero abnorme di trasferimenti che sono avvenuti sia 

in parte corrent,e sia in conto capitale, che risultano oggi vincolati poiché l'effettiva realizzazione 

dell'investimento è pluriennale. 

Primo tra tutti le ingenti somme calate dal PNRR per investimenti in temi di opere pubbliche, di circa 

11.802.000,00 euro, solo a fondo perduto per complessivi 12 milioni e 9 di investimenti, quindi una 

compartecipazione dell'ente del 9% circa, 1 milione e 100 mila euro di mutui a fronte di 11 milioni e 

800 mila euro di fondo perduto. Tra questi mi preme ricordare i 7 milioni e 4 per la realizzazione 

della nuova scuola, l'ampliamento dell'asilo nido, la realizzazione della mensa scolastica e ingenti 

investimenti per il dissesto idrogeologico. 

Io credo che non dobbiamo dilungarci oltre perché conosciamo tutti, almeno i presenti, i contenuti 

del rendiconto. 

Colgo l'occasione anche per ringraziare, visto che è l'ultimo atto importante di bilancio che siamo qui 

ad approvare in questa consigliatura, colgo anche l'occasione per ringraziare della collaborazione gli 

uffici e tutti coloro colleghi del Consiglio Comunale e di Amministrazione che in questi anni hanno 

collaborato per il buon andamento, quantomeno della parte delle finanze di questo Comune, 

comprendendo anche le difficoltà e spesso e volentieri anche i "no" che ci si trova costretti a dire, 

davanti alla volontà di realizzare, quantomeno per chi ce l'ha. Grazie Sindaco. 
 
 


